

## MIGRACIÓN INFANTIL

regucigalpa. (EFE) - Centroamérica pidió apoyo a Estados Unidos y México para crear un plan regional que permita abordar de manera conjunta y frenar el creciente aumento de niños que emigran solos debido a la pobreza y violencia causada por el crimen organizado y el narcotráfico. El presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, inauguró en Tegucigalpa una conferencia internacional sobre el tema a la que asistió José Miguel Insulza, secretario general de la Organización de Estados Americanos, entre otros invitados.